

Herren Kreisklasse C Staffel 2

TTC Wiesloch-Baiertal VI : TTC 75 Neckarsteinach
Mittwoch, 13.03.2024, 20:30 Uhr

TTC Wiesloch-Baiertal VI gegen TTC 75 Neckarsteinach: knapp nach Punkten und Sätzen

Was war das für ein Match: Mit 6:4 in den Spielen und 22:20 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TTC 75 Neckarsteinach ihr Auswärtsspiel in der Herren Kreisklasse C Staffel 2 gegen den TTC Wiesloch-Baiertal VI. Rund 2 Stunden lang wurde am Mittwoch mitgefiebert, ehe Jens Barthelmes den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Unglücklich waren te Uhle / Pux in der Partie gegen Krämer / Paramsothy, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Das war nichts für schwache Nerven. Völlig ohne Chance waren te Uhle / Pux hierbei im dritten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Mit 4:11, 11:5, 9:11, 5:11 verloren Radujew / Hofmann ihre Partie gegen Habel / Barthelmes. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Max te Uhle den Gastspieler Hans-Jürgen Habel in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen Zähler für die Gäste musste Hussein Radujew im Anschluss bei der 1:3-Niederlage gegen Robert Krämer hinnehmen. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Manuel Lucas Pux besiegelte mit einem 3:1 gegen Jens Barthelmes einen Punkt für sein Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Es dauerte eine Weile, bis Florian Hofmann seine 2:3-Niederlage gegen Danushan Paramsothy quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Wiesloch-Baiertal VI und des TTC 75 Neckarsteinach in die Box. Max te Uhle hatte im Einzel gegen Robert Krämer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Hussein Radujew bezwang anschließend Hans-Jürgen Habel in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. 5:11 (Radujew) bzw. 12:6 (Habel) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Manuel Lucas Pux in seinem Einzel gegen Danushan Paramsothy etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TTC Wiesloch-Baiertal VI 4 Punkte, TTC 75 Neckarsteinach 5 Punkte. Ohne Satzgewinn für Florian Hofmann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jens Barthelmes. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:17 für Hofmann und 6:2 für Barthelmes seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diese Niederlage hat der TTC Wiesloch-Baiertal VI in der Saison nun 2 Saison-Siege, 9 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 26.03.2024 gegen SG-Wiesenbach/Bammental III an. Für den TTC 75 Neckarsteinach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TSG Eintracht Plankstadt VI am 28.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 18:4 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal VI

Doppel: te Uhle / Pux 0:1, Radujew / Hofmann 0:1

Einzel: M. Uhle 2:0, H. Radujew 1:1, M. Pux 1:1, F. Hofmann 0:2

TTC 75 Neckarsteinach

Doppel: Krämer / Paramsothy 1:0, Habel / Barthelmes 1:0

Einzel: R. Krämer 1:1, H. Habel 0:2, D. Paramsothy 2:0, J. Barthelmes 1:1